



**FÊTE DE LA FRATERNITE  
- Venez diner en couleurs -**

**Événement de lancement de Fraternité Générale 2018 !**

*Le mouvement « Fraternité générale ! » cofondé par Abdennour Bidar et Fabienne Servan Schreiber après les attentats de novembre 2015, appelle les français à se rassembler autour de la Fraternité, cette grande oubliée de notre devise républicaine, et ce à travers des actions culturelles, sportives, citoyennes, solidaires et pédagogiques sur tout le territoire.*

*En organisant un temps fort annuel en octobre (11 au 14 octobre 2018), mais aussi des actions toute l'année, le mouvement vise à montrer la force de la fraternité dans notre pays en valorisant l'action de toutes celles et ceux qui s'engagent quotidiennement pour retisser le lien social.*

**Cette année, l'événement de lancement sera un grand diner en couleurs organisé le mercredi 10 octobre dans plusieurs villes de France. A Paris, ce diner s'organisera sur la place de la République où seront invités les résidents du quartier, les associations, les ambassadeurs du mouvement pour partager un repas convivial.**

**Toutes les villes partenaires sont invitées à organiser le même soir ce même diner en couleurs dans un espace public créant ainsi une opération d'ampleur nationale.**

Les villes de Nice, Dijon, Carcassonne, Creil et de Arras ont déjà répondu à l'appel.

Le titre de cette manifestation nationale :

**FÊTE DE LA FRATERNITE  
- Venez diner en couleurs -**

## I/ CONCEPT DU DINER EN COULEURS

**Où ?** Dans l'espace public

**Avec qui ?** Tout le monde. Mobilisez vos réseaux associatifs, d'écoles, de voisins, de personnalités...

**Pourquoi ?** Tout simplement pour partager un repas convivial et faire connaissance avec ses concitoyens

**Quand ?** Le soir du lancement de notre temps fort, le mercredi 10 octobre

**L'idée ?** Que ce diner chaleureux et coloré soit un événement national porté en même temps par plusieurs villes du territoire avec pour objectifs la mixité et le partage

**Dress code ?** Les couleurs ! Elles symbolisent la fête, elles expriment nos émotions, nos humeurs et vont laisser de belles images colorées de cette rencontre.

## II/ EXEMPLE DE DISPOSITIF : le dîner sur la place de la République à Paris

Fraternité générale installe 100 mètres linéaires de tables et bancs, au dos de la statue, là où la Fraternité s'affiche.

Le repas se déroule de 19h à 21h30.

Chaque participant amène son repas, ses contenants et ustensiles.

Le repas sera ponctué par des prises de paroles, des interventions artistiques acoustiques (chorale, batucada).

Nombre de personnes attendues : 350

Pas de préinscription ni filtrage prévu.

Montage : le 10/10/18 - journée

Démontage : le 10/10/18 (21h30 – 22h30)

Sécurité prévue selon les besoins vus avec la préfecture

## III/ PLAN DE COMMUNICATION

**Un visuel** générique avec le titre portant le message et la symbolique du diner est en cours de création.

**Une affiche** sera proposée aux villes qui organisent le diner en couleurs (sans obligation d'utilisation)

**Un communiqué de presse** sera créé et envoyé autour du 5 septembre à tous nos partenaires médias, nationaux comme régionaux. Des demandes de reportages dans les différentes villes sont à prévoir.

Notre chargé de relation avec les médias Maxime Ruzniewski en assurera la coordination.